



Nombre de alumno: María José Aguirre Albores

Nombre del profesor: Samantha Guillen

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Métodos, Instrumentos y Técnicas de Diagnóstico Veterinario

Grado: 3°

Grupo: "B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 11 de junio de 2023.

Cuando nos llega un paciente con su propietario con algunos signos o síntomas optamos por realizarle diferentes pruebas, iniciando por pruebas físicas viendo si es que tiene dolor en algunas partes de su cuerpo, preguntándole al dueño si ha visto comportamientos anormales en su mascota, Al igual que en la medicina humana, tenemos la alternativa de confirmar o descartar un diagnóstico presuntivo con el apoyo del laboratorio clínico. Hay propietarios de mascotas que entienden perfectamente la importancia de realizar éstos diagnósticos y hay otros que no valoran o comprenden su importancia y lo consideran como un gasto y no una inversión en salud. Realmente no importa muchos el pensamiento del propietario, hoy día, el uso del laboratorio clínico en medicina veterinaria es indispensable y necesario. La importancia de las pruebas de laboratorio no solo se da en su “apoyo diagnóstico” una vez que hay signos de enfermedad. Una mascota que aparentemente tiene una buena salud, puede estar iniciando un proceso patológico que los análisis en sangre detectan meses o años antes de presentarse los signos hablando de Biometría, cuando las personas tienen algún malestar físico van con algún doctor para checar, y es lo mismo que pasan con los animales, con la diferencia que ellos no pueden ir solos y no hablan para decir que molestan son las que tienen. La importancia de las pruebas de laboratorio no solo radica en su “apoyo diagnóstico” una vez que hay signos de enfermedad. Una mascota que aparentemente goza de salud, puede estar iniciando un proceso patológico que los análisis en sangre detectan meses o años antes de presentarse los signos. Es de vital importancia siempre estar informados y tener conocimiento de lo que se le pueden realizar a nuestras mascotas. Como médico Veterinario tengo que estar consciente de realizar diferentes pruebas y más si son pacientes en pleno desarrollo

ya que al darle algún tratamiento no apropiado podemos provocarle una deficiencia en su desarrollo, lo mismo pasa con los pacientes Geriátricos, a no realizarle ciertas pruebas y le damos muchos medicamentos podemos dañarle el hígado, esto conlleva a ponerlo peor de lo que ya estaba. Al empezar a revisar al paciente veremos sus reacciones y se dedujo en lo que posiblemente lo afecta, es muy importante tener en cuenta que tipo de paciente tendremos nos pueden llegar cachorros hasta paciente geriátricos lo que lo hace más complicado, ya que detenidamente debemos de preguntar con el propietario que signos y síntomas presenta ya que si hacemos el diagnóstico mal, podemos afectar más al paciente o llegarlo a matar, dependiendo en qué estado se encuentre, muchos piensan que no es necesario realizar estas pruebas, porque ven raro el hecho de gastar dinero en sus mascotas o muchos por no pagar los tratamientos costosos piden que los duerman, aunque la tecnología ha avanzado mucho, ahora es más fácil realizar estas pruebas. Cuando no detectamos a tiempo algún síntoma y dejamos que pase más tiempo podemos llevar al paciente cuando es demasiado tarde.